

◇ 行事報告 ◇

10月18日(水) 摩利支天月例祭

10月ではありますが、日中は真夏日となる日もあるかと思えば、朝夕は少し寒いといった中での開催でした。今年は、季節の変化が激しいように思います。このような不順な日が続きますと、体調管理が大変です。

仏教では四大という言葉があり、地水火風の四つのことで、自然界にあるこの四大元素

が様々に混じり合っ、あらゆる物質を合成していると考えられています。また、地

は「堅い」、水は「^{うるお}湿う」、火は「^{あたたか}熱・煖い」、風は「流動性をもって動く」という

「性質」があります。もちろん人間の体もこれらによって構成されています。「四大調和」がとれて、健康な心身があるのです。そのためには、食事や睡眠が大切です、深呼吸も健康維持には効果があるようです。呼吸(風)で空気を肺にしっかり入れて血液を潤し(水)、体を温め(火)、健康なしっかりした体(地)を維持しましょう。深呼吸は先ず、しっかりと吐く事が大事です。次にしっかりと吸い込みましょう。

考えてみればお経を大きな声でしっかり上げて、お題目をしっかりと唱える事は健康に繋がる近道ではないでしょうか。



11月は亥の月です。「亥」は五行では「水」に属します。更に亥の日から使い始めれば、火事を起こさない事に通じます。今年は11月の25日・12月の7日が亥の日です。亥の子餅(いのこもち)を食べて、火難避け、無病息災、子孫繁栄を願う風習があります。茶道の大切なイベント「炉開き」に欠かせないお菓子でもあるようです。食べてみたいですね。

また、摩利支天様の御眷属も「亥」です。当寺院の山門の上にも「亥」がおられます。参拝時にご覧ください。

朝晩は冷えてきました。体を冷やす事の無いようにしてお過ごしください。

10月30日（月）宗務所主催グランドゴルフ大会

11月6日（月）庭瀬組寺主催グランドゴルフ大会

今年も宗務所主催の大会は、人数を制限して、午前・午後に分けて開催されました。

組寺主催の大会では、前回優勝の当寺のトロフィー返還から開会となりました。今回は、団体で妙法華寺Aチーム4位、個人で清原稔子さんが5位に入賞しました。次回は、令和5年4月22日（月）の予定です。



◇ 行事案内 ◇

摩利支天月例祭

12月18日（月）午前10時より執行いたします。本年最後のお祭りです。どうぞご参加下さい。新年は1月18日（木）午前10時より執行いたします。

除夜の鐘

1月1日（月）午前零時を合図に、お寺の鐘108回撞きます。除夜の鐘は、新年を迎え、まず最初に今までの罪障消滅祈念し、清らかな気持ちで新年を迎える為のものです。ご参加ください。

集合時間は、31日午後11：50分です。

◇ お知らせ ◇

年回忌のおしらせ

令和6年の年回忌の案内を該当する方のみ、別紙「年回忌のお知らせ」を送付いたしますので、同封のハガキにてご回答下さいますようお願いいたします。なお、前倒しにて既に年回忌供養をされておられる霊位につきましてもお知らせしておりますので、ご了承下さい。

紙札について

新年を迎えるにあたり、台所・トイレ等の紙札を新たに希望される方、御札の入れ替えを希望される方は、お寺までご連絡下さい。

開運星祭（厄除け祈願）

2月4日（日）午前10時より本堂にて執行いたします。

同封の「開運星祭受付のご案内」をご覧ください、是非、お申し込みください。

なお、お申し込みをされて、当日ご参加出来ない方は、後日、お送りいたします。

合 掌